

Les forces irakiennes avancent sur Mossul, bastion de l'État Islamique



Bagdad, 2 novembre, (RHC).- Les forces irakiennes sont arrivées jusqu'aux limites de Hammam Al Alil, une localité au sud de Mossul, connue pour ses eaux thermales, où le groupe terroriste État Islamique a exécuté des dizaines de personnes.

Les troupes irakiennes sont appuyées par l'aviation et des forces terrestres de la coalition internationale commandée par les États-Unis.

Un communiqué de l'Armée a par ailleurs précisé qu'une unité d'élite est arrivée jusqu'aux limites du côté ouest de Mossul, le dernier grand bastion de ce groupe fondamentaliste en territoire irakien.

L'offensive qui a débuté le 17 octobre dernier est la plus grande de son type dans ce pays arabe depuis l'invasion de 2003 pour renverser Saddam Hussein.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110780-les-forces-irakiennes-avancent-sur-mossul-bastion-de-letat-islamique>



Radio Habana Cuba